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              Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, com início às quatorze
horas e dois minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do
Campus de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor  do  Campus.  Participaram  da  reunião  de  forma  presencial  os  membros  titulares
representantes dos docentes: professoras Ana Sílvia Rolon, Márcio de Medeiros Gonçalves e
Carmem Rejane  Pacheco  Porto;  os  representantes  das  coordenações  de  curso:  professores
Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo e Adriana Paola Paredes
Penafiel, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; os representantes suplentes dos
técnicos  administrativos  em  educação,  técnico  Eduardo  Martins  da  Silva  e  a  técnica  Bruna
Quevedo Schneid. Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores
Eduardo Saldanha Vogelmann e Professora Adriana Tourinho Salamoni. Justificaram ausência os
professores Christianne Lorea Paganini, Karina Kammer Attisano, Gracieli Trentin, Berenice Vahl
Vaniel, e Maria Odete da Rosa Pereira; os técnicos Dóris de Souza Santana e Fabiane Quevedo
Fredes  e  a  discente  Franciele  Frasseto  Delolmo  Ledesma.  Não  justificaram  a  ausência  a
representante discente titular Mariana Canabarro Bastos e as suplentes discentes Aline Cristina
Mello Til e Júlia Graziela Puntel. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a
reunião com o primeiro ponto de pauta: INFORMES; o professor Eduardo Saldanha Vogelmann
informou que o Curso de Licenciatura Letras Português terá oferta já no próximo semestre, no
horário noturno. Na sequência foi tratado o  segundo ponto de pauta APROVAÇÃO DA ATA
NUMERO TRINTA E CINCO; a ata que já havia sido encaminhada aos conselheiros previamente,
foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto de
pauta ATUALIZAÇÃO SOBRE O PLANO DE AÇÃO DO   CAMPUS   SÃO LOURENÇO DO SUL  
DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE; foram analisados os itens e a concretização das metas
previstas no plano de ação do corrente ano e destacaram-se os pontos que não foram atingidos.
Ficou definido que estes pontos serão repetidos nas metas para o ano vindouro. Por último foi
abordado  o  último  ponto  de  pauta  ASSUNTOS  GERAIS;  O  presidente  informou  que  será
alterada a data da próxima reunião ordinária que estava prevista para o dia seis de dezembro, e
passará  para  o  dia  dez  de  dezembro,  às  quatorze  horas.  Ficou  que  acordado  que  a
confraternização de final de ano do Campus será no dia doze de dezembro a noite. Nada mais
havendo a tratar, às quatorze horas e trinta e dois minutos, o presidente encerrou a reunião. A
presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Mônica Wetzel, que secretariei a
reunião. 


